



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



甲府あら川保育園(甲府市)

2017年 5月17日水曜日開催



芦沢先生から・*・**・☆。参加園児数 29 名

サッカー教室を楽しみにしていた子が多かったです。当日も、全員がとても楽しくサッカーをしている様子だったので嬉しかったです。夢中になっている姿が見れて良かったです。ありがとうございました。

花形先生から・*・**・☆

毎年楽しみにしているサッカー教室だったので、子ども達のキラキラ輝く顔が見れました。女の子も真剣に取り組んでいて、とても良かったです。ありがとうございました。



こんにちは(^v^)甲府あら川保育園のみんな、元気してるかな?? \ (^o^)

おやまコーチ・おひげコーチはめっちゃめっちゃ元気です \ (^o^)/

甲府あら川保育園のお友達は、サッカーを楽しみにしてくれていたみたいで、「おはようございます！」と元気よくあいさつしてくれました！男の子も女の子も、お外で運動するのが大好きでとても嬉しかったです！パチパチキャッチやカエルキャッチはできましたか？難しい技にも何回もチャレンジしてカッコよかったよ！今日やった技を年中さん、年少さんにも教えてあげてね (*´▽`)/ またサッカーやボール遊びを楽しんでね！

暑くなってきたから熱中症に気をつけてね！ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね \ (*´▽`)

キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会